



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

centres de soins palliatifs

Question écrite n° 97486

## Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'insuffisance du nombre de centres de soins palliatifs sur l'ensemble du territoire. En effet le nombre des personnes vieillissantes, qui ne peuvent être accueillies dans leur famille et ont besoin de cet accompagnement de leurs derniers jours d'une façon digne et humaine, ne cesse de croître. Les centres hospitaliers déjà eux-mêmes insuffisants ne peuvent remplir ce rôle. Il lui demande si des plans sont projetés pour multiplier la mise en place de ces établissements particuliers, avec une répartition évitant un trop grand éloignement des familles des malades.

## Données clés

**Auteur :** [M. Bernard Perrut](#)

**Circonscription :** Rhône (9<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 97486

**Rubrique :** Établissements de santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 20 juin 2006, page 6397